
第２回学校評議員会・学校関係者評価委員会まとめ 

 

 

 

日 時：令和６年２月８日（木） 午前10時00分から午前11時30分 於会議室 

 

出席者：大西 雅仁 氏（東海学園大学三好キャンパス教務課） 

    永瀬 孝明 氏（日進市立日進東中学校長） 

高遠やす子 氏（三ヶ峯台自治会長） 

仲岡 雅美 氏（前ＰＴＡ会長） 

鈴木 賞子 氏（ＰＴＡ会長） 

隅田美佐恵 氏（ＰＴＡ副会長） 

 

内 容 校長あいさつ 

令和５年度教育活動報告 

令和５年度学校評価について 

令和６年度以降について 

令和６年度学校評議員の推薦について 

意見交換 

校長謝辞 

 

委員からの意見等 

・きめ細かく学校を動かしている。ジェンダーレスの制服、企業見学や大学見学など個別最適な環

境もある。大学では（規模が大きいので）実施することが難しいのでうらやましい。 

・日進高校は今の時代に必要な学校。地元の中学校としても誇らしいし、地域の要望を引き受けて

くれありがたい。中学校としても協力し学べる学校があることを言っていきたい。 

・あいさつ運動を通じ、いい生徒、いい学校と感じている。体育祭に参観に来た時に少人数ながら

一丸となっている様子に感動した。日進高の今は好印象。今後も近隣に住む者として応援してい

きたい。 

・子どもが卒業して改めていい学校と思っている。昔のイメージしかない親世代は変わった日進高

を見てほしい。学校イメージアップ大作戦やっていきましょう。 

・生徒たちが不公平感を抱くことがないような教員の指導体制を築いてほしい。そのために教員の

メンタルヘルスのケアをお願いしたい。 

・教員のストレスを生徒に向けないのがプロ。また、仕草や姿勢等も気をつけられるとよいと思う。

また、教員個々以外にさらにより良い学校となるように学校体制全般を見直してほしい。 


